



La Historia de un autobús

El Grupo Centrista, a lo largo de los años, ha entendido su participación en la Oposición municipal no solo como de crítica a la acción del Gobierno sino, fundamentalmente, como de aportación de ideas y proyectos para mejorar la vida de los vecinos de Majadahonda, lo malo es que quienes ostentan el Gobierno muchas veces no aceptan las propuestas, por más lógicas y razonables que estas sean, como si el aceptar las ideas de otros atentara a la “dignidad” de la mayoría absoluta.

El último ejemplo lo hemos tenido con el transporte público y el Hospital Puerta de Hierro.

A continuación mostramos la secuencia de los hechos:



MOCIÓN

Que se traslade la parada de taxis del nuevo Hospital Puerta de Hierro a los espacios de los aparcamientos inmediatos a la puerta principal y que se solicite del Consorcio de Transportes la posibilidad de que alguno de los autobuses, sobre todo los “express”, que dan servicio al mismo, circulen y cuenten con parada en la C/ Joaquín Rodrigo en lugar, o además, de la Avda. de la Oliva.

Resultado de la votación:

A FAVOR: PSOE e IU

EN CONTRA: PP



Han pasado 7 meses y aquella propuesta de nuestro Grupo no aceptada se ha convertido en realidad lo que nos alegra porque eso era lo que solicitábamos pero ¡¡¡CARAMBA!!! ¿tan difícil es entender la política municipal desde la colaboración y no desde el enfrentamiento o la negación de casi todo lo que no se le ocurre a la mayoría absoluta?



En cualquier caso nos felicitamos porque al fin los vecinos que tienen que utilizar ese medio de transporte van a poder ver como se han acercado las paradas de los autobuses al centro Hospitalario.

Seguiremos presentando Mociones con los temas que preocupan a los vecinos porque ese es uno de nuestros cometidos.